

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

HASTA BALAZOS HUBO

Vecinos se dan con todo

Papá e hijo fueron baleados por un problema que tenía más de seis años

ELOY LINARES

Por viejas rencillas entre vecinos, un hombre y su hijo, quien es menor de edad, resultaron baleados en la alcaldía Iztapalapa y los agresores escaparon del lugar de los hechos.

Alrededor de las 2:00 horas del viernes, Jorge consumía alcohol cuando comenzó a discutir con un automovilista en la esquina de la calle Tlaola con Ciudad de Obregón, de la colonia Miguel de la Madrid Hurtado; el conductor siguió su camino. Minutos después, el agresor regresó, a bordo de un auto Sonic blanco con cofre negro, acompañado de cuatro sujetos, para golpear a Jorge.

En ese momento, Marcos Daniel, hijo de Jorge, salió de su vivienda para meter a su papá, pero ambos fueron agredidos a balazos por los sujetos que huyeron hacia la avenida de las Torres.

Los dos fueron llevados al hospital y antes de ingresar al quirófano por los balazos que recibió en el tórax y abdomen, Marcos de 17 años, explicó que su papá tenía problemas desde hace seis años con el responsable del ataque.

11 MIL

unidades habitacionales hay en la CDMX y si tienes problemas con un vecino puedes denunciar al 55 55 33 55 33, o acudir al Consejo Ciudadano.



ESPECIAL



Hombre es asesinado al caminar por calles de Santa Úrsula Coapa

YENNYFER MENA

Acribillan a balazos a un hombre mientras caminaba por calles de Santa Úrsula Coapa, de los responsables no se sabe nada.

El hombre de entre 25 y 30 años iba caminando por cerrada Textitlán, en la alcaldía de Coyoacán, en la madrugada cuando lo asesinaron; autoridades investigarán si fue un intento de asalto o un ataque directo.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México y paramédicos llegaron al lugar para brindarle los primeros auxilios, pero nada pudieron hacer pues al revisarlo ya no contaba con signos vitales.

El hombre quedó tirado inconsciente con lesiones y sangrando de la nariz cerca de una gasolinera, pero ninguna persona llegó a identificarlo.

El lugar fue acordonado en espera de los servicios periciales para el levantamiento de indicios y del cuerpo para llevarlo al anfiteatro correspondiente; hasta el momento se desconoce la identidad del hombre.

Con la intención de esclarecer el homicidio autoridades realizaron su labor de investigación con personas que estaban cerca del lugar, pero al parecer nadie vio nada y sólo escucharon disparos.



Resultan dos lesionados por choque múltiple

Cerca del mediodía de ayer se registró un choque de tres vehículos sobre el Anillo Periférico Río de Los Remedios, en la zona límite de la Alcaldía Gustavo A. Madero y Ecatepec, en el oriente de la Ciudad.

Según testigos, la conductora de un Jetta negro circulaba con dirección a Avenida Carlos Hank González.

Fuera de control a bordo de su vehículo, brincó el camellón que divide la circulación del Anillo Periférico, de un metro de ancho, en el cruce con la calle Adrián Castrejón, en la Colonia San Felipe de Jesús, en GAM.

Al invadir los carriles del otro sentido chocó, de frente, contra una camioneta de carga blanca marca Caddy, cuyo chofer intentó esquivarla pero terminó por pegarle en el costado izquierdo a una camioneta Toyota Avanza; ésta terminó sobre el camellón que divide la circulación de la vía rápida.

Por el primer impacto, la conductora del Jetta y el conductor de la camioneta Caddy, quedaron prensados en los asientos del piloto, respectivos.

Agentes de la Policía capitalina y de la Policía del Estado de México atendieron la emergencia.

Fue necesaria la intervención de elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad de México, quienes con equipo hidráulico realizaron cortes en la carrocería de los vehículos con la finalidad de rescatar a los conductores.

Una vez liberados, el hombre y la mujer fueron trasladados, por separado, a un hospital de la Ciudad de México, por parte de paramédicos de la Cruz Roja.

Los ocupantes de la camioneta Avanza resultaron ilesos, solo con afectaciones materiales

SAMIJEI I IINA



■ Tripulantes de un tercer vehículo resultaron ilesos en el choque que se produjo en el Periférico Oriente.



CARAMBOLA. Atrapados en los vehículos quedaron los conductores que colisionaron de frente a alta velocidad.



AVENIDA RÍO DE LOS REMEDIOS

Sobreviven de milagro tras fuerte choque

Una automovilista pierde el control del vehículo, invade el carril contrario y se estrella de frente con una camioneta; ella queda prensada

YENNYFER MENA

Una mujer prensada al volante y un lesionado dejaron un choque en Río de los Remedios; la automovilista perdió el control y embistió a una camioneta.

La vialidad se vio afectada en Avenida Río de los Remedios, entre León de los Aldamas y Avenida Central, colonia El Chamizal, municipio de Ecatepec, con dirección

hacia la México-Pachuca algunas horas; autoridades investigaran si fue una falla mecánica o imprudencia de la conductora.

De acuerdo a los testigos la mujer del auto Volkswagen, de submarca Jetta negro viajaba en dirección hacia Avenida Central sobre la vía antes mencionada, cuando de pronto perdió el control del vehículo e invadió el carril contrario.

Lo que provocó que chocará contra una camioneta Volkswagen submarca Caddy blanca de frente, pero en el intento de querer esquivar, la camioneta impactó a una camioneta Toyota submarca Avanza color dorada de lado izquierdo que de igual manera quedó sobre el camellón.

En el lugar estaban cachos de fascia y parrilla de los autos involucrados que abarcaban los tres carriles de la transitada vía; la camioneta dorada fue la que menos sufrió afectaciones.

Mientras que la camioneta blanca y el auto negro quedaron destrozados del

frente, incluyendo parabrisas; todo el anticongelante y aceite quedaron sobre el asfalto y el auto negro sobre el camellón, invadiendo un carril con dirección hacia Avenida Central.

La mujer que iba en el carro negro quedó prensada pues es el impacto provocó que

sus piernas quedarán entre los fierros del automóvil y la bolsa de aire, sin poder salir.

Paramédicos de la Cruz Roja llegaron al lugar y lograron sacar con vida a la mujer del Jetta negro, quien fue trasladada al Hospital Magdalena de las Salinas por fractura en el brazo izquierdo; las demás personas fueron atendidas en el lugar.

Mientras que bomberos de la Ciudad de México comenzaron con la limpieza del asfalto por los líquidos que derramaron los autos.





El encontronazo ocurrió entre León de los Aldamas y Avenida Central, colonia El Chamizal /FOTOS: LUIS A. BARRERA



La camioneta blanca y el auto negro quedaron destrozados del frente, otro vehículo involucrado fue a parar sobre el camellón





Liberan a conductora y a chofer de unidad de carga que quedaron prensados en choque

SAMUEL LUNA

Cerca del mediodía del sábado se registró un choque de tres vehículos sobre el Anillo Periférico Río de Los Remedios, en la zona límite de Gustavo A. Madero y Ecatepec, en el oriente de la Ciudad.

De acuerdo con testigos, la conductora de un Jetta negro circulaba con dirección a la Avenida Carlos Hank González.

Por alguna razón que hasta anoche se desconocía, brincó el camellón que divide la circulación del Anillo Periférico, de un metro de ancho, en el cruce con la Calle Adrián Castrejón, en la Colonia San Felipe de Jesús, en GAM.

Al invadir los carriles del otro sentido chocó, de frente, contra una unidad de carga blanca marca Caddy, cuyo chofer intentó esquivarla, pero terminó por pegarle en el costado izquierdo a una camioneta Toyota Avanza que acabó sobre el camellón que divide la circulación de la vía rápida. Por el primer impacto, la con-

ductora del Jetta y el conductor de la camioneta Caddy, quedaron prensados.

Agentes de la Policía capitalina y de la Policía del Estado de México atendieron la emergencia.

Fue necesaria la intervención de bomberos capitalinos, quienes con equipo hidráulico realizaron cortes en las carrocerías con la finalidad de sustraer a los conductores.

Una vez liberados, el hombre y la mujer fueron trasladados, por separado, a un hospital de la Ciudad de México, por parte de paramédicos de la Cruz Roja.

Los ocupantes de la Avanza resultaron ilesos, solo con afectaciones materiales.

■ Atrapados entre fierros retorcidos quedaron los conductores que colisionaron de frente.

■ Los ocupantes de un tercer vehículo resultaron ilesos.

LOS SACAN DEL FIERRO



■ El siniestro se produjo en el Periférico Oriente.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS